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ОСОБЕННОСТИ ЗАЩИТЫ ПЕРСОНАЛЬНЫХ ДАННЫХ
Тезис: Надежная защита персональных данных требует многогранного подхода, соче-

тающего правовые нормы, технические средства и организационные процессы. Это вклю-
чает в себя обеспечение конфиденциальности, целостности и доступности информации
посредством шифрования, контроля доступа и аудита. При этом необходимо руковод-
ствоваться принципами минимизации данных, целевого использования и прозрачности
обработки. Успешная защита зависит от соблюдения законодательства и постоянного об-
новления систем безопасности в ответ на новые угрозы. Важнейшую роль играет обучение
и информирование сотрудников.
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FEATURES OF PERSONAL DATA PROTECTION
Thesis: Reliable protection of personal data requires a multifaceted approach that combines

legal norms, technical means and organizational processes. This includes ensuring the confidentiality,
integrity, and availability of information through encryption, access control, and auditing. In
doing so, the principles of data minimization, intended use and transparency of processing must
be followed. Successful protection depends on compliance with the law and constantly updating
security systems in response to new threats. Training and informing employees is crucial.
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